



Vielen herzlichen Dank.

Damit wir von der Kinderspitex da sein können, wo schwer kranke Kinder sich geborgen fühlen, brauchen wir Ihre Unterstützung:

- Werden Sie Mitglied mit einem jährlichen Beitrag von CHF 30.
- Helfen Sie mit einer einmaligen Spende.
- Denken Sie im Trauerfall an die Kinderspitex.
- Machen Sie einen Unterschied mit einer Geschenkspende anlässlich Ihres Geburtstags, Jubiläums oder Ihrer Hochzeit.

Gerne beraten wir Sie per Telefon 041 970 06 50 oder per Mail info@kispex.ch.

Unter www.kispex.ch im Bereich «Spenden und Unterstützen» finden Sie weitere Informationen.



Kinderspitex Zentralschweiz
Brünigstrasse 20
6005 Luzern

Telefon 041 970 06 50
info@kispex.ch
www.kispex.ch

Ihre Spende ermöglicht schwer
kranken Kindern
Geborgenheit zuhause.

www.kispex.ch



Empfangsschein

Konto / Zahlbar an
CH49 0900 0000 6001 5456 0
Kinderspitex Zentralschweiz
Brünigstrasse 20
6005 Luzern

Zahlbar durch (Name/Adresse)

Währung Betrag
CHF

Annahmestelle

Zahlteil



Währung Betrag
CHF

Konto / Zahlbar an
CH49 0900 0000 6001 5456 0
Kinderspitex Zentralschweiz
Brünigstrasse 20
6005 Luzern

Zahlbar durch (Name/Adresse)



Wir sind rund um die Uhr da, wo sich schwer kranke Kinder am wohlsten fühlen: zuhause, in ihrer vertrauten Umgebung. Und das an 365 Tagen im Jahr.

Wir pflegen schwer kranke Säuglinge, Kinder und Jugendliche. Sei es, weil sie von einer chronischen oder akuten Krankheit betroffen sind und auf eine komplexe medizinische Behandlung angewiesen sind, oder weil sie nach Unfällen und chirurgischen Eingriffen spezielle Pflege benötigen.

Wir sind da, damit die Kinder in ihrem eigenen Bett einschlafen und dort wieder aufwachen können. Unsere Einsätze machen es möglich, dass sie am Familienleben teilnehmen und trotz schwerer Krankheit den Kindergarten oder die Schule besuchen können.

Die Kinder und Jugendlichen sind unsere Heldinnen und Helden. Oft müssen sie während der Pflege oder Behandlung tapfer sein. Es tröstet sie, wenn sie nach dem Legen einer Infusion oder nach dem Wechseln einer Sonde wieder mit den Eltern und Geschwistern zusammensein können.

Ihre Spende schenkt Familien mit schwer kranken Kindern etwas Normalität: ein wertvolles Geschenk in ihrem oft turbulenten Alltag.

Unser Team ist unterwegs für Kinder in den Kantonen Luzern, Zug, Uri, Schwyz, Ob- und Nidwalden.

Wir sind da für die Fragen der Mütter und Väter, die mit der Pflege ihres schwer kranken Kindes eine anspruchsvolle Aufgabe übernehmen. Wir unterstützen sie einfühlsam und medizinisch kompetent.

Wir sind da, rund um die Uhr. Und wir stehen unseren Heldinnen und Helden auch dann bei, wenn keine Heilung mehr möglich ist.

